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 年
とし

が明けて
あ

から、すでに一か月
い っ かげ つ

が過ぎよう
す

としています。この間
かん

、新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

感染症
かんせんしょう

第 8 波
だ い ８ は

に

入った
は

とかいやまだだとか、同時
ど う じ

にインフルエンザが流行
りゅうこう

するとかしないとか健康
けんこう

に関する
か ん す る

不安
ふ あ ん

や

心配
しんぱい

が多く話
おお はな

されています。また、1
１

月
がつ

25
２５

日
にち

は、最大級
さいだいきゅう

の寒波
か ん ぱ

が到来
とうらい

。日本列島
れっとう

の各所
かくしょ

では大雪
おおゆき

に

見舞われて
み ま

いました。 

 

年度
ね ん ど

当初
とうしょ

より、あまり明るく
あ か る く

ない話題
わ だ い

からとなってしまいましたが、過日
か じ つ

行われた
お こ な わ れ た

「戸塚区
と つ か く

いきい

きアートフェスティバル」に本校
ほんこう

特設
とくせつ

合唱
がっしょう

クラブ
く ら ぶ

が参加
さ ん か

をしました。戸塚区
と つ か く

の複数
ふくすう

の小学校
しょうがっこう

、

中学校
ちゅうがっこう

が参加
さ ん か

し、お互い
  たが

の演奏
えんそう

や合唱
がっしょう

を聞き合い、交流を深めました。各校
かくこう

とも、自分
じ ぶ ん

たちが

取り組んで
と   く

きたこと、伝えたい
つ た え た い

ことをスピーチ
す ぴ ー ち

し、そこから演奏
えんそう

、合唱
がっしょう

を行いました
おこな

。 

本校
ほんこう

の合唱
がっしょう

クラブ
く ら ぶ

は、これまでいくつものコンクール
こ ん く ー る

に参加
さ ん か

をしてきたことから、発表
はっぴょう

する機会
き か い

が

多く
おお

ありました。その一つ
ひと

一つ
ひと

を終える
お え る

ごとに感じる
かん

のは、「磨き
みが

がかかってきている」ということで

す。 

  

そこから、次
つぎ

のようなことを思い出しました
おも  だ

。車
くるま

いすテニス
て に す

で活躍
かつやく

した国枝
くにえだ

慎
しん

吾
ご

さん。まだまだ力
ちから

があるようにみえていたところ、引退
いんたい

を決めました
き め ま し た

。その国枝
くにえだ

選手
せんしゅ

の数ある
かず

インタビュー
い ん た び ゅ ー

のなかでも

印象
いんしょう

に残っているのは、「やはり毎日
まいにち

の練習
れんしゅう

は自分
じ ぶ ん

を支えて
ささ

くれる糧
かて

ですね。あれだけがんばって

練習
れんしゅう

してきたじゃないか！絶対
ぜったい

に勝つ！と自分
じ ぶ ん

を信じる
し ん じ る

ことが武器
ぶ き

になります。」という言葉
こ と ば

です。 

 

 全て
す べ て

の演奏
えんそう

、合唱
がっしょう

が終わって
お

会場
かいじょう

を後
あと

にするとき、参加
さ ん か

児童
じ ど う

の保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

が口々
くちぐち

に話して
はな

いたの

は、クラブ
く ら ぶ

のみんなの合唱
がっしょう

の素晴
すば

らしさでした。その話
はなし

の中
なか

で、ひときわ響
ひび

いた言葉
こ と ば

が、「練習
れんしゅう

は

裏切らない
うらぎ

って言う
い

ことですよね。」という保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

の言葉
こ と ば

でした。「おうちの人
ひと

にしっかり

伝わった
つ た わ っ た

ね。」と児童
じ ど う

に声
こえ

をかけたところ、それに答える
こ た え る

かのように、りんとした声
こえ

で、「はい。」と

自信
じ し ん

に満ちた
み

返事
へんじ

が返って
かえ

きました。 

  

とかく子ども
こ

たちを育てる
そだ

ために、あれやこれやと方法
ほうほう

を考えながら
かんが

、日々
ひび

取り組んで
 と  く

いますが、

最終的
さいしゅうてき

に、子ども
こ ど も

がどんな姿
すがた

を見せているかということをしっかりと見据えなければ
みす

いけないと思う
おも

とともに、子ども
こ

自身
じ し ん

が自分
じ ぶ ん

で成し遂げた
な   と

と思える
おも

関わり
かか

が、一人
ひ と り

ひとりを大きく
おお

成長
せいちょう

させているの

だなと思う
おも

場面
ばめん

でした。

 

学校HP https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shimogo/ 



 

 

下校時刻について① 

1 日（水）は入学説明会のため、１年生のみ通常

４時間授業で、給食後１３：３０に下校します。 

教育相談 ２月７日・２１日、３月７日 

スクールカウンセラーが来校します。ご希望が

ある場合は、学校まで連絡をお願いします。 

担当：児童支援専任 今井 

給食費減額について 

新型コロナウイルスに起因する給食費減額について

は、保健所指示等により、連続する４日以上の給食実施

日に出席停止がある場合、特例措置として減額の対象と

なります。該当する場合は学校までご連絡ください。 

【お願い】 感染症拡大防止のため、継続して健康観察票への毎日の記載をお願いします。学校に

おける教育活動は、ご家庭における体調管理によって安全に行うことができています。ご協力のほ

ど、よろしくお願いします。ご心配なことがありましたら、学校までご連絡ください。 

また、欠席遅刻の連絡については、原則 8:05～8:20 電話で対応します。学年、クラス、名前、

欠席・遅刻の理由と体温を必ずお知らせください。遅刻の場合は、防犯上必ず大人が学校まで付き

添っていただき学校のインターフォンを鳴らし、児童を教室まで送り届けていただきますようご協

力お願いいたします。          下郷小学校 862-3826  学校携帯 080-4452-5740 

下校時刻について② 

9 日（木）は校内授業研究日のため、通常４時間

授業（給食あり）、13:30 完全下校となります。研

究授業を行う以下の学級については、通常 5 時間

授業となります。 

 １－３（中島級） 

 ６－３（住級） 14:35 完全下校 

個人面談について 

３月６・７日、９・１０日、１３・１４日の

期間に、個人面談を予定しております。お子さ

んの成長について、年度末の時点での様子をお

伝えいたします。懇談会は行いません。詳細は

後日お知らせします。 

学校報告会について 

例年、年度末に行ってきた学校報告会は、今

年度から動画配信で行います。また、個人面談

期間中の待ち時間にも校内でご視聴できるよう

準備を進めてまいります。詳細は後日お知らせ

いたします。 

健康手帳の配布と回収について 

３日（金）に健康手帳を配布いたします。一年間

の成長をご確認いただき、押印のうえ、７日（火）

までに担任にご提出ください。 

日々時数

朝 行事予定 1 2 3 4 5 6
1 読書
水 読み聞かせ（低）

2 スキル 合同学校保健委員会
木

3 保健指導 健康手帳配布日
金

4

土

5

日

6 朝会 バトンタッチの会（５校時）
月 県警見学（３－１）
7 スキル クラブ活動⑩　健康手帳回収日
火 スクールカウンセラー来校
8 読書 県警見学（３－２）
水 代表委員会
9 スキル 通常４時間
木 ユニセフ募金回収日
10 音楽集会 語り語りの会（３年）
金

11 建国記念の日
土

12

日

13 朝会
月

14 スキル
火 PTAイベント企画カラーコーディネート講座

15 読書 なかよし活動（１校時）
水 読み聞かせ（高） ふれあいコンサート（５年）
16 スキル
木

17 長なわ
金 集会
18 キッズクラブ新入生説明会（ランチルーム)10:00～11:00

土

19

日

20 朝会
月

21 スキル 委員会活動⑪　バイキング給食（６－１）
火 スクールカウンセラー来校
22 読書 バイキング給食（６－２）
水

23 天皇誕生日
木

24 下郷マスコット 感謝の会（６年）　バイキング給食（６－３）

金 バースデー集会

25

土

26

日

27 朝会
月

28 スキル 防災センター見学（４年）
火

２月行事予定
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